
ANFRAGE 

des Abgeordneten Mölzer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Asyl - Erstaufnahmezentrum Villach 

Aufgrund der aktuellen Diskussion über die Errichtung eines Asyl - Erstaufnahme
zentrums im Großraum Villach sind die Menschen im betroffenen Gebiet verunsi
chert. Die fortlaufende Desinformation der Bevölkerung muss beendet werden, denn 
sie führt zu Unbehagen und in weiterer Folge zu Protestkundgebungen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi
nisterin für Inneres folgende 

Anfrage 

1. Wird hinkünftig im Gebiet des politischen Bezirkes Villach Stadt ein Asyl -
Erstaufnahmezentrum errichtet? 

2. Wenn ja, in welchem Stadtteil wird das sein? 
3. Wenn ja, gibt es diesbezüglich bereits konkrete Pläne? 
4. Wird hinkünftig im Gebiet des politischen Bezirkes Villach Land ein Asyl -

Erstaufnahmezentrum errichtet? 
5. Wenn ja, in welcher Gemeinde wird das sein? 
6. Wenn ja, gibt es diesbezüglich bereits konkrete Pläne? 
7. Wie viele Asylwerber müsste Kärnten aufnehmen, um die vom Bund vorgege

bene Quote zu erfüllen? 
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